

Pressemitteilung

Starnberg, 11. Juli 2025

Harald Becker wird neuer Geschäftsführer der Starnberger Kliniken

Er übernimmt die operative Geschäftsführung aller vier Kliniken

Starnberg – Die Starnberger Kliniken haben einen neuen Geschäftsführer: Harald Becker. Der 54-Jährige übernimmt – voraussichtlich ab 1. September 2025 – als COO (Chief Operating Officer) die operative Geschäftsführung der vier Kliniken in Starnberg, Penzberg, Herrsching und Seefeld. Dr. Thomas Weiler wird als CEO (Chief Executive Officer) auch weiterhin die strategische Geschäftsführung der Starnberger Kliniken verantworten.

Martin Schmid, Geschäftsführer der Kliniken Penzberg, Seefeld und Herrsching | Schindlbeck, wird in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Ende Januar 2025 hatte Jasmin Taube, bisherige Prokuristin des Klinikums Starnberg und Referentin Konzerngeschäftsführung, interimsmäßig die Geschäftsführung des Klinikums Starnberg übernommen. Schmid und Taube bleiben in ihren Funktionen als Geschäftsführer bis zu jenem Zeitpunkt tätig, an dem Becker übernimmt.

Becker kommt für seine neue Position nach Bayern zurück. „Meine Familie und ich haben viele Jahre am Chiemsee gelebt und freuen uns sehr, wieder nach Bayern zu ziehen.“ Der studierte Diplom-Betriebswirt stammt aus Speyer in Rheinland-Pfalz. Zuletzt war er in einer Doppelgeschäftsführung bei den SLK-Kliniken in Heilbronn in Baden-Württemberg tätig.

Becker blickt mit großer Vorfreude auf seine neue Tätigkeit bei den Starnberger Kliniken. „Ich sehe es als absolut positive Herausforderung, Dinge verändern und gestalten zu können – natürlich immer nur zusammen mit den Mitarbeitenden. Mich begleitet stets ein Grundgedanke: Nicht der Einzelne macht ein Unternehmen erfolgreich, sondern das Team. Die wichtigste Frage wird sein, wie wir die Starnberger Kliniken im Sinne der Krankenhausreform im stationären und ambulanten Bereich in Zukunft ausrichten, um die bestmögliche Patientenversorgung zu gewährleisten und gleichzeitig auch

**Starnberger
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Dr. Thomas Weiler

Pressekontakt
Nicole Schnell
Pressereferentin
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
nicole.schnell@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Starnberger Kliniken GmbH
Amtsgericht München
HR-B 235409



wirtschaftlich erfolgreicher zu sein.“ Die Krankenhausreform sieht er in dieser Hinsicht als „große Chance“.

Der 54-Jährige hat langjährige Erfahrung in verschiedenen Führungspositionen im Bereich der Unternehmensführung sowie im Personalwesen, sowohl bei kommunalen und konfessionellen als auch bei privaten Trägern in der Gesundheitsbranche. Becker verfügt dabei über umfassende Kompetenzen im Akut- sowie Rehabilitationssektor. So war er etwa Geschäftsführender Direktor bei Medical Park und knapp zehn Jahre lang Mitglied der Unternehmensführung bei den Waldburg-Zeil Kliniken. In weiteren beruflichen Stationen war Becker Geschäftsführer der Krankenhaus GmbH ADK, als Stellvertretender Vorstand/Kaufmännischer Leiter Personal der Sozialstiftung Bamberg und als Stellvertretender Verwaltungsdirektor/Leitung Personal der Median Kliniken Bad Krozingen tätig.

Becker ist verheiratet und hat fünf Kinder – drei erwachsene und zwei im Grundschulalter. „Die Entscheidung für Bayern hatte auch persönliche Beweggründe, wir kehren in unsere alte, neue Heimat zurück.“

Begleitmaterial

- Foto: Holding-Geschäftsführer Dr. Thomas Weiler mit Harald Becker, dem neuen COO der Starnberger Kliniken und Starnbergs Landrat Stefan Frey. (Bildquelle: Starnberger Kliniken)

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg und Starnberg.